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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Frau Anette Kulenkampff ehemalige Geschäftsführerin des Verlags Hatje und Cantz 
übernimmt als Nachfolgerin von Herrn Bernd Leifeld die Geschäftsführung der documenta 
und der Museum Fridericianum Veranstaltungs-GmbH.  
 

1. Erhalten in Zukunft auch andere Verlage außer Hatje und Cantz die Chance, den 
documenta-Katalog zu drucken? 

2. Wird es eine Ausschreibung für den documenta-Katalog geben? 
3. Wird der Verlag Hatje und Cantz auch für die nächste documenta den Druckauftrag 

für den documenta-Katalog bekommen? 
4. Wie will der Magistrat sicherstellen, dass es mit dem Wechsel dieser Position nicht 

zu Interessenskonflikten kommt? 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Fürsch die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Jutta Butterweck 
Vorsitzende  Schriftführerin 




